



Et si nous parlions des Iles Eparses...

voir <http://www.lesnouvellesdx.fr/galerie/galerie.php?page=listeparses>

En 1956, Pierre HARDY –REF 9534 reçoit l'indicatif « **FB8BI** », laissé par François MULLET rentré en France et qui redevient « **F9LF** » et cela va être le début des activités radioamateurs sur les Iles Eparses : Glorieuse, Tromelin, Juan de Nova, Europa et Bassa da India : « ...en 1954, l'installation d'une station radio, par le service météorologique de la colonie française de Madagascar a été décidée sur Tromelin... » (site web des T.A.A.F.) Dès novembre 1954, Marc JOUANY – REF 8315, radio au Service Météorologique de Tananarive, était actif en „**FB8BK/T**“...En 1955, il sera « **FB8BK/E** » depuis Europa et en avril 1956 « **FB8BK/G** » aux Glorieuses. Pierre HARDY sera lui « **FB8BI/J** » à Juan de Nova en mai 1956. Ces activités sont, à ma connaissance les premières, et les seules utilisant un indicatif de Madagascar depuis les Iles Eparses. Ensuite l'activité sera menée depuis le Service Météorologique de La Réunion, surtout sous l'égide de Jack QUILLET – REF 22834 - « **FR7ZU** ».

